

Enfrentan en toda Cuba a coleros, acaparadores y revendedores



La Habana, 5 ago (RHC) Con el deseo de mitigar el daño económico que constituyen las manifestaciones de acaparamiento o reventa de turnos de colas, entre otras cuestiones, en Cuba varias son las medidas que se implementan, desde ya, para contrarrestarlas, las cuales, en su mayoría, son ejecutadas por destacamentos de vigilancia revolucionaria.

En todas las ciudades del país fueron constituidos varios de esos destacamentos, integrados por funcionarios políticos, miembros de diferentes organizaciones de masas como la Central de Trabajadores de Cuba, la Federación de Mujeres Cubanas, los Comités de Defensa Revolucionaria, entre otros, quienes buscan librar una batalla diaria contra estas acciones.

De manera diaria, con la colaboración de muchos y sin la mano suave de otros, es como se pretende eliminar el daño económico y social que constituyen los revendedores, coleros y acaparadores.

El enfrentamiento a coleros, acaparadores y revendedores de diferentes artículos, en especial los de primera necesidad, va ofreciendo significativos resultados en La Habana según se conoció en el Consejo de Defensa Provincial celebrado este miércoles.

Al decir de Luis Antonio Torres Iribar, Primer Secretario del Partido, va existiendo cierta tranquilidad en las tiendas y en la población y este plan de lucha que recién comienza debe fortalecerse; desde el 31 de julio hasta la fecha se han procesado a 28 personas que realizaban estas actividades, fundamentalmente de los municipios de Plaza de la Revolución, San Miguel del Padrón y Diez de Octubre.

La identificación de 37 escenarios vulnerables y la conformación de igual número de grupos de trabajo figuran entre las acciones de la Dirección Integral de Supervisión (DIS) en Las Tunas para atender, de forma multisectorial, el enfrentamiento al delito y las ilegalidades.

Así lo confirmó el director de esa entidad gubernamental, Arcadis Estrada Rodríguez, quien explicó que se caracterizaron entre estos establecimientos las redes de Tiendas Caribe y Cimex, las unidades de comercio interior, la Empresa de Servicios Automotores S.A , los mercados agropecuarios estatales y las farmacias.

La estrategia, coordinada por un grupo municipal que se encarga desde este lunes de enfrentar la actuación de coleros, revendedores, acaparadores y traficantes de divisas, se aplica con mayor énfasis y de forma permanente en 18 unidades comerciales, pertenecientes a Caribe y Cimex, que venden productos altamente demandados por la población, significó.

Fuente: Tribuna de la Habana y ACN

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/230739-enfrentan-en-toda-cuba-a-coleros-acaparadores-y-revendedores>



Radio Habana Cuba